



Pièces	7 Pièces
Référence	KE3186
Prix	1 590 000 €

Cogolin

Maison à vendre (83310)

Située sur un terrain de plus de 2 hectares, au calme, avec une partie de vignes exploitées, et une partie en prairie, maison avec annexe offrant une surface totale de 215 m². Exposée sud, elle bénéficie d'une belle terrasse ombragée, d'une piscine et d'une cuisine d'été aménagée. La villa comprend sur 2 niveaux, une cuisine équipée, un grand séjour avec cheminée et une belle hauteur sous plafond, une salle à manger, 5 chambres dont une suite parentale avec dressing, salle de bains et wc, deux autres salles de bains/douche et 2 toilettes. Elle dispose d'une 6^{ème} chambre, indépendante avec ...

Set in more than 2 hectares of grounds, in a peaceful location, with part planted with vines and part in meadowland, this house with annexe offers a total surface area of 215 m². South-facing, it benefits from a lovely shaded terrace, a swimming pool and a fitted summer kitchen. On 2 levels, the villa features an equipped kitchen, a large living room with high ceilings and fireplace, a dining room, 5 bedrooms including a master suite with dressing room, bathroom and toilet, two other bathrooms/showers and 2 toilets. There is also a 6th self contained bedroom with bathroom facilities. Lots of ...

CARINE THONIEL IMMOBILIER

Boulevard des Aliziers - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

